

Hadiri Ibadah Syukur Awal Tahun Kantor Pusat HKBP, Edy Rahmayadi Harapkan Dukungan dan Doa

Karmel - TAPUT.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 6, 2023 - 21:39



TARUTUNG - Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Edy Rahmayadi mengharapkan dukungan dan doa, dari seluruh elemen masyarakat, termasuk Huria Kristen Batak Protestan (HKBP). Agar tahun ini lebih baik dari tahun-tahun sebelumnya.

Hal ini menjadi harapan Gubernur Edy Rahmayadi saat menghadiri Ibadah Syukur Awal Tahun 2023 HKBP di Rumah Dinas Ephorus Komplek Kantor Pusat HKBP, Pearaja Tarutung, Kabupaten Tapanuli Utara, Jumat (06/1/2023).

"Dengan adanya dukungan dan doa tersebut, diharapkan pembangunan di Sumut akan lebih baik dari tahun-tahun sebelumnya," ujar Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi.

Edy Rahmayadi juga menyampaikan apresiasi atas undangan untuk menghadiri

acara tersebut. "Terima kasih atas undangan ini, saya ke sini (HKBP) merasa sangat senang. Selamat Natal bagi umat Nasrani dan Tahun Baru 2023, semoga lebih baik dari tahun sebelumnya," kata Edy Rahmayadi.

Sementara Menko Marves Luhut Binsar Pandjaitan dalam sambutannya meminta seluruh jemaat HKBP untuk bekerja secara tim. Terutama dalam menghadapi tantangan ke depan, di era teknologi digital saat ini.

Menurutnya, seluruhnya harus mengedepankan kepentingan yang lebih besar, sehingga tidak ada yang merasa merasa paling hebat dari yang lainnya. "Semua yang dibawah langit ini ada waktunya, mulai kita lahir, kita punya pangkat, pasti akan kembali kepada Sang Pencipta," ujarnya.

Ephorus HKBP Pdt Robinson Butarbutar dalam sambutannya mengatakan, tahun 2023 merupakan tahun profesionalisme dalam penatalayanan di tengah-tengah gereja, masyarakat dan bangsa. Ia juga menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Menko Marves dan Gubernur Sumut, serta para bupati dan seluruh masyarakat yang hadir pada Ibadah Syukuran Awal Tahun Kantor Pusat HKBP Tahun 2023.

"Terima kasih banyak untuk semua dukungan dan tekad bersama, pada tahun lalu kita telah memberdayakan diri kita, sehati mencapai tujuan kita dan tahun ini kita berusaha profesional yang menjadi harapan Tuhan kita dan seluruh anak bangsa, serta untuk HKBP yang lebih maju," ujarnya.

Kegiatan Ibadah Syukur Awal tahun 2023 yang mengusung tema "Kerjakanlah Keselamatanmu Dengan Takut dan Gentar (Filipi 2: 12) tersebut, juga dirangkai dengan launching 'Tahun Profesionalisme dalam Penatalayanan' oleh Ephorus Pdt Robinson Butarbutar, ditandai pemukulan tagading. Juga pengumuman Persons of the Year dan Nommensen Award 2022, pegumuman pemenang lomba cipta lagu dan logo Tahun Profesionalisme dalam Penatalayanan 2023.

Ibadah Syukur Awal Tahun Kantor Pusat HKBP tersebut juga dihadiri, Kapolda Sumut Irjen Panca Putra Simanjuntak, Kasdam I/Bukit Barisan Brigjen TNI Rifky Nawawi, Bupati Tapanuli Utara Nikson Nababan, Bupati Toba Poltak Sitorus, Bupati Humbang Hasundutan Dosmar Banjarnahor,

Plt Bupati Tapteng Elfin Elyas Nainggolan, Staf Ahli Gubernur Bidang Politik, Hukum dan Pemerintahan Binsar Situmorang, Kepala Biro Perekonomian Setdaprov Sumut Naslindo Sirait, Kepala Biro Kesejahteraan Rakyat Setdaprov Sumut Muhammad Rahmadani Lubis, serta para jemaat HKBP. (Karmel)